

まちの出来事

from.
photoclip

11月 | NOVEMBER

1



2



4



3



5



6



7

2 「格闘クラブ羽幌」所属の高橋兄弟（写真左から鳳晴君、竜昂君、麟丸君）が、3人ともに北海道予選で優勝・準優勝の快挙を成し遂げ、全国大会では竜昂君が優勝、麟丸君がベスト8などの好成績をおさめており、これから行われる大会にも期待がかかります。

3 羽幌小学校で「羽小祭り」が行われました。会場には町内の園児たちも集まり、児童のみなさんが自分たちで考えた様々なアトラクションやゲームで楽しみました。（11/22）

1 羽幌高校PTA教養委員会主催の教養講座が開催され、パソコン、国際交流、古典、カップス、野球論の5講座が2日間にわたり実施されました。（10/31～11/1）

4 羽幌高校校長室で「税に関する高校生の作文」の表彰式が行われ、「税の意義と役割について考えたこと」を書いた1年の實川明梨さんが留萌税務署長賞を受賞しました。（11/15）

5 中央公民館で北海道立羽幌病院の佐々尾先生による「羽幌町の医療と介護を知る講演会」が開催されました。（11/26）

6 羽幌高校2年生が町内外の事業所25ヵ所で職場体験「インターンシップ」を行いました。役場では生徒4名が観光、子育て、防災、広報取材などの業務体験をしました。（11/6～11/8）

7 はばろ温泉サンセットプラザで令和元年度羽幌町功労者・功績者・善行者表彰式が行われました。式典では駒井町長より受章者の方々に表彰盾および記念品などが贈られました。（11/29）

まちの出来事は羽幌町ホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

